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de 2013 Propone incluir una ley de prácticas comerciales.  · VITAL, LA POLÍTICA INDUSTRIAL: IP Para los
empresarios ya es hora de que el gobierno aplique una verdadera política industrial, porque desde hace tres décadas se
carece de ella, lo que ha provocado la muerte de cientos de empresas formales y el abultamiento del desempleo y de la
informalidad.  La estrategia de apoyo a la industria debe convertirse en política de Estado, porque es una de las piezas
fundamentales de la agenda del bienestar del país, planteó Rodrigo Alpízar Vallejo, presidente de la Cámara Nacional de
la Industria de la Transformación (Canacintra).  En entrevista señaló que el actual gobierno ha empezado a considerar las
primeras acciones que deben conformar una verdadera política fabril de cualquier país, y algunas están contempladas
en el Pacto por México, como la creación del Instituto Nacional del Emprendedor.  Adelantó que sus representados
propondrán la creación de una banca de nicho para el sector, una ley de prácticas comerciales, que se incremente el
contenido nacional en las compras de gobierno y el pronto pago.  No obstante aclaró que los industriales de la
transformación no se abocarán al armado de la propuesta de política industrial, porque se corre el riesgo de tener el
mismo destino de todas las propuestas que se han elaborado en la materia cada sexenio: "quedarse sólo en buenos
deseos".  Deterioro  Sergio Cervantes Rodiles, presidente de la Comisión de la Pequeña y Mediana Empresa de la
Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), aplaudió que el gobierno ya esté trabajando en la política industrial,
pero dijo que en esta estrategia el gobierno debería poner un cuarto eje: el comercio exterior.  En caso de que a la política
fabril del actual gobierno le llegue a faltar el punto sobre la protección del aparato productivo ante las prácticas desleales
de comercio, estará coja, aseveró.  Si bien los programas de política fabril implementados desde los años ochenta del
siglo pasado, parten del diagnóstico del deterioro de la condición productiva nacional, poco o nada han planteado respecto
de las medidas para revertirlo.  No ha habido proyectos concretos para integrar las cadenas ni para fortalecer el mercado
interno, y menos aún para proteger a la planta industrial de la competencia internacional, buena parte de ésta realizada
en condiciones claramente desleales, puntualizó.  Desde cualquier punto de vista, anotó, el deterioro del sector
manufacturero es patente, ya que no cuenta con las condiciones mínimas para garantizar su adecuada operación.  Opinó
que la estrategia de desarrollo para el sector industrial en el actual sexenio debe basarse en el mejoramiento de la
competitividad mediante diversas acciones, entre éstas que a través de los precios de los bienes y servicios del sector
público se apoye la creación de un entorno competitivo.  También se debe consolidar el desarrollo regional y sectorial
con una estrategia que articule las cadenas productivas, aproveche las vocaciones productivas de las regiones, y
fomente la utilización y el desarrollo de la industria petroquímica.   
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